

FISHING SEASON May 13 to September 17, 2023

Please respect the following conservation measures for clam fishing:

- Legal size: 5cm (2 inches) and over
- Daily catch limit: 75 soft-shell Clams
- Harvesting with a plunger is prohibited

REMINDERS *Softshell Clam fishing permit is required. Permits are non-refundable.*

SAISON DE PÊCHE 13 mai au 17 septembre, 2023

Veillez respecter les mesures de conservation suivantes pour la pêche aux coques (mye commune) :

- Taille légale : 5 cm (2 pouces) et plus
- Limite quotidienne : 75 coques
- La pêche au débouchoir à ventouse (plunger) est interdite

RAPPELS *Un permis de pêche aux coques est requis. Les permis ne sont pas remboursables.*



Kouchibouguac
National Park

Parc national
Kouchibouguac

Softshell Clam Fishing Pêche récréative aux coques



parks.canada.ca/kouchibouguac
parcs.canada.ca/kouchibouguac



Parks
Canada

Parcs
Canada

Canada



TOO SMALL / TROP PETITE

Softshell Clam Fishing

FISHING SEASON

May 13 to September 17, 2023

Persons under 16 years of age may fish without a permit if they are accompanied by a person 16 years of age or older who is the holder of a valid softshell clam fishing permit issued by Kouchibouguac National Park. The clams harvested by the person under 16 must be included as part of the daily allowable catch of the permit holder and in that person's possession.

Harvesting with a
plunger is prohibited

Pêche récréative aux coques

SAISON DE PÊCHE

13 mai au 17 septembre 2023

Les personnes de moins de 16 ans peuvent pêcher sans permis si elles sont accompagnées d'une personne de 16 ans et plus, titulaire d'un permis de pêche aux coques valide délivré par le parc national Kouchibouguac. Les prises de la personne de moins de 16 ans doivent être incluses dans les limites de prises quotidiennes et de possession de la personne détenant le permis.

La pêche au débouchoir à
ventouses (plunger) est interdite

